



RECIBE SECRETARÍA DE DESARROLLO ENERGÉTICO DE TAMAULIPAS RECONOCIMIENTO A LA EXCELENCIA

Posted on agosto 14, 2024 by Sandra Torres

Tag: [gobierno](#)

En Circuitos / Sandra Torres

Ciudad de México.- En el marco de la celebración de la Cumbre Energética Alianzas por la Energía Sostenible y la Agenda 2030, el secretario de Desarrollo Energético, José Ramón Silva recibió el reconocimiento a la excelencia por el trabajo impulsado en el estado de Tamaulipas.

Este evento fue presidido por la CEO del Grupo CIITA, Beatriz Marcelino la cual hizo entrega de los reconocimientos a José Ramón Silva, así como al titular de la Comisión Estatal de Energía del Estado de México, Hugo Gómez; a Rómulo Sánchez, director general de la Agencia de Energía de Veracruz y al director general de Global Energy, Edgar Chávez.

El secretario José Ramón Silva destacó que este reconocimiento es gracias al trabajo y dedicación del Gobierno del Estado que encabeza el gobernador Américo Villarreal.

“Este reconocimiento es un testimonio del arduo trabajo y la dedicación del Gobierno de Tamaulipas que encabeza el gobernador, Américo Villarreal Anaya, ya que no sólo celebra los logros alcanzados, sino que también nos motiva a seguir adelante con nuestra misión de transformar el sector energético de México”, señaló.